

## RINGKASAN

Nofita Sari, 2022, **Implementasi Perpres No 185 Tahun 2014 Terhadap Penyediaan Air Minum dan Sanitasi Berbasis Masyarakat (PAMSIMAS) di Desa Branggah Kecamatan Lumbang Kabupaten Probolinggo**, Pembimbing I : Dr. Hj. Siti Marwiyah. M.Si, Pembimbing II : Renny Candradewi P, M.A,

Air sebagai kebutuhan utama kehidupan sehari-hari masyarakat seharusnya dapat terpenuhi secara kualitas. Namun masih banyak masyarakat di Indonesia yang belum mendapatkan air minum dan sanitasi berbasis masyarakat yang layak dan bersih bagi setiap masyarakat pedesaan. Pemenuhan akan kebutuhan air minum dan sanitasi masih belum sepenuhnya berjalan dengan baik. Akses air bersih merupakan hal yang luar biasa berharga mengingat kehidupan masyarakat lekat dengan air. Dengan adanya suatu program PAMSIMAS ini pemerintah berkomitmen untuk memfasilitasi air bersih dan sanitasi yang layak. Pemerintah melakukan program andalan (PAMSIMAS) agar setiap masyarakat dipedesaan terpenuhi akan air bersih yang layak pakai setiap harinya.

Tujuan dari penelitian ini dilakukan yaitu untuk mengetahui bagaimana implementasi pepres nomor 185 tahun 2014 tentang penyediaan air minum dan sanitasi berbasis masyarakat (PAMSIMAS) yang ada di Desa Branggah.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini yakni kualitatif eksplanatif / analisis. Pengumpulan data pada penelitian ini adalah melalui wawancara, observasi dan dokumentasi. Sedangkan analisis data yang digunakan adalah analisis data menurut Daniel Mazmanian dan Paul Sabatier yang terdiri dari penyajian data data, analisis data dan penarikan kesimpulan serta verifikasi.

Hasil penelitian ini dapat disimpulkan bahwa peraturan perpres 185 nomor tahun 2014 terhadap percepatan air minum dan sanitasi berbasis masyarakat (PAMISMAS) yang telah dilaksanakan di Desa Branggah sudah sangat maksimal dijalankan sesuai dengan ketentuan, tujuan dan sasaran seperti pembangunan perpipaan, tandon air dan wastafel disekolahan melihat kondisi air yang ada masih kesulitan akses air bersih dimana masyarakat masih begitu jauh untuk mendapat air bersih untuk kebutuhan setiap harinya. Tujuan pembangunan sarana dan prasarana ini bertujuan untuk pengaksesan air bersih dari sumber mata air yang ada di Kecamatan Sukapura menuju Desa Branggah.

*Kata Kunci : Implementasi, Pamsimas, Air Minum, Sanitasi, Kesehatan*